
 

 

 

 

平成３０年第１３回教育委員会定例会会議録 

 

 

 

 

１ 日 時  平成３０年１１月２２日（木）１３：３０～１５：１５ 

２ 会 場  教育委員会 会議室 

３ 出席者  浅井教育長・萩原教育長職務代理・小西委員・栗原委員・ 

西田委員・教育次長（管理担当）・教育次長（指導担当）・ 

管理課長・学校教育課長・生涯学習課長・生涯学習課主幹・ 

  体育振興課長・人権教育推進室長 

 

 

 



 

 

教育長 ： それでは、平成３０年第１３回相生市教育委員会定例会を始めさせてい

ただきます。それでは、日程２、議事録署名委員の指名を行います。本日

の議事録署名委員は萩原教育長職務代理にお願いします。 

 

萩原教育長職務代理：はい。 

 

教育長  ： 日程３、事務局出席職員の報告をお願いします。 

 

管理課長： 両教育次長、各課長、書記としまして管理課副主幹が出席しておりま 

す。以上でございます。 

 

教育長 ： 日程４、経過報告をお願いします。 

 

教育次長（管理・指導担当）：それでは、１０月２２日の教育委員会定例会以降の経

過につきましてご報告させていただきます。資料の方をお開き願います。 

 

 （経過報告に基づき以下の事業について概要説明） 

 

10/23 市内中学校駅伝大会 

10/24 兵庫県女性教育委員の会総会並びに研修会（小野市） 

10/24 ふれあいものづくり 

10/26 西播磨地区書写研究発表会（那波小） 

10/28 隣保館祭 

10/28 交流学習会 

10/28 米村でんじろうサイエンスショー 

10/30 矢野小学校訪問 

10/31 適応教室社会見学旅行（姫路） 

10/31 成人式実行委員会 

11/1  就学時健康診断（双葉小） ～１１/３０まで各校実施 

11/2  中学校文化祭 ～３日 

11/3  文化祭 表彰式 

11/5  南海トラフシェイクアウト訓練 

11/5  心身障害児就学指導委員会 

11/6  平成３０年度第６回相生市教育委員会職員採用試験委員会 

11/6  幼稚園訪問（山手幼･矢野川幼） 

11/7  市内中学校連合音楽会 

11/7  ３歳児給食開始 

11/8  市教委指定３歳児教育推進研究会（中央幼） 



 

 

11/8  プロから学ぶ創造力育成事業（双葉中） 

11/8  第６回人権教育推進委員研修会 

11/9  通学路安全対策協議会 

11/10 ファミリースポーツフェア 

11/11 もみじ祭（那波中･矢野小･矢野川幼） 

11/12 青少年健全育成対策本部会 

11/13 幼稚園訪問（平芝幼･相生幼） 

11/14 学校訪問（矢野川中） 

11/14 小学校修学旅行 ～１５日 

11/15 図書館協議会 

11/17 全人教研究大会(滋賀県) 

11/18 たんぽぽの会(ししまい：ハイマート訪問) 

11/18 相生市民武道大会 

11/19 学校訪問（双葉中） 

11/20 県教委学校訪問（那波中） 

11/21 幼稚園訪問（あおば幼･中央幼） 

11/21 上松地区懇談会 

 

教育長 ： 説明は終わりました。その他追加説明はありますか。 

 

管理課長： ございません。 

 

教育長 ： それでは質疑に入ります。経過報告全体に渡って、何か質問等がござい

ましたらどうぞ。 

 

教育長 ： 質疑がないようですので経過報告をご了承願います。 

日程５、議事に入ります。（１）協議事項、ア『協議第１３号 平成３１年

度教育費当初予算要求の概要について』を議題といたします。事務局より

説明をお願いします。 

 

管理課長、学校教育課長、生涯学習課長、体育振興課長、人権教育推進室長：（提出

議案に基づき説明） 

※説明の要旨：平成３１年度当初予算要求について、各課の主な内容を順次説明。 

 

教育長 ： 説明は終わりました。本件について、何かご質疑はありませんか。 

 

委 員 ： 学校教育課の歳出ですが、創意ある学校園づくり推進事業の２１０万円

の減額ですがみんなの学校づくり事業というものがあるのですね。これは

いつできたものですか。 



 

 

 

教育次長（指導担当）：４年経過をしまして、５年目になります。もともとありまし

た総合的な学習事業と新たにみんなの学校づくり事業というものを合わ

せまして、大きく創意ある学校園づくり事業としたものでございます。 

 

委 員 ： 総合的な学習事業の部分につきましては、私が現場におりました時に基

礎学力を付ける教材であるとか、体力づくりの器具であるとか、その学校

の特色を発揮する費用として活用できるところでありましたので、今後も

現状を維持していただきたいと思います。 

 

教育長 ： その他、何かご質疑はありませんか。 

 

教育長 ： ないようですので、本件については承認いただけたものといたします。 

 

教育長 ： 日程６、その他に入ります。『(1) １０月分学校事故発生状況報告、(2) 

１０月分不登校等の状況報告、(3) 小中学校におけるいじめの現状報告』

をまとめて報告願います。 

 

学校教育課長：（提出資料に基づき説明） 

 

教育長 ： 説明は終わりました。それでは、ただいまの報告について、何かご質問

等ございませんか。 

 

委 員 ： この中には、下校時に怪我をされたり、中学校ですと練習試合などでの

怪我などの場合、どこまでが報告の中に入るのでしょうか。 

 

学校教育課長：管理下、管理外、登下校中の怪我に分かれております。部活動につき

ましては、教育活動の一環になりますので、管理下での怪我となります。

下校中につきましては、登下校中の区分になります。 

 

委 員 ： 分かりました。 

 

教育長 ： その他に何かご質問等ございませんか。 

 

教育長 ： 質問はないようですので、そのようにご了承願います。 

 次に、『(4) 相生市文化会館について』報告願います。 

 

生涯学習課主幹：（相生市文化会館について資料に基づき説明）  

 



 

 

教育長 ： 説明は終わりました。それでは、ただいまの説明について、何かご質問

等がございませんか。 

 

教育長 ： 質問はないようですので、そのようにご了承願います。 

 次に、『(5) １２月分行事予定報告』をお願いします。 

 

各課長 ：（資料に基づき、主だったものを報告） 

        １月の定例会は １／３１（木）１３：３０～ 

 

教育長 ： 説明は終わりました。ただいまの報告について何かご質問等ございませ

んか。 

 

教育長 ： ないようですので、そのように了承願います。 

 

教育長 ： 次に『(6) その他』について事務局何かありますか。 

 

学校教育課長：（平成３０年度学力調査の結果についてについて説明） 

 

教育長 ： 他には何かありますか。 

 

管理課長： 配布物の確認（平成３０年度学力調査の結果について、Ｅｄｕｃｏ、兵

庫県市町村教育委員会連合会の今後のあり方について（報告）、他市町教

育委員の異動報告） 

 

教育長 ： 他には何かありますか。 

 

教育長 ： この際ですので、教育委員さんから何かございますか。 

 

教育長 ： 特にないようですので、平成３０年第１３回教育委員会定例会を閉会さ

せていただきます。どうも、ありがとうございました。 

 

 

 

１５：１５ 終了 


